

# *ECHO DE L'HUIS*

*Décembre 2008*

## L'Édito du Maire

Madame, Monsieur,

Il est d'usage, chaque fin d'année, de dresser un bilan de l'action communale de l'année écoulée.

En voici donc, résumés, les faits principaux.

L'année 2008 fut particulière car, suite aux élections municipales de mars, deux conseils municipaux différents eurent à gérer la commune, avec le particulier que l'équipe sortante avait établi le budget primitif 2008 et par la même défini, globalement, les orientations des réalisations.

En tout état de cause deux choses restent immuables pour les équipes qui se succèdent : la gestion des priorités et les contraintes budgétaires.

En ce qui concerne la passation des pouvoirs, pour la charge de Maire, j'ai déjà, lors d'un précédent bulletin, indiqué que celle-ci s'était déroulée dans la confiance réciproque entre personnes ayant toujours à l'esprit l'intérêt général et le sens du service.

### - Principaux faits/réalisations sur l'année 2008

#### • Affaires scolaires :

Ouverture de la 5<sup>ème</sup> classe : ouverture qui avait été fortement sollicitée par les parents d'élèves et les enseignants. Pour cette 5<sup>ème</sup> classe, 25 élèves (sur un effectif total de 112) ont (ré)-intégré 2 classes, nouvellement rénovées, dans le bâtiment de l'ancienne école maternelle. Concernant cette ouverture nous ne pouvons que déplorer les attermolements de l'Inspection d'Académie qui n'a validé l'obtention de la 5<sup>ème</sup> classe que le jour même de la rentrée : avec comme corollaire, pour la municipalité, de réelles difficultés pour planifier, faire réaliser les travaux et les contrôles techniques y afférents et doter ces classes du personnel de service et du matériel appropriés.

#### • Gestion de l'eau et de l'assainissement :

Des travaux conséquents, certains programmés et d'autres imprévus, ont été réalisés sur la station de pompage du Vernay, avec en particulier le réaménagement de la chloration automatique.

#### • Préservation du patrimoine bâti :

Les réfections des toitures de la cure et de l'ancienne école du groupe scolaire ont été réalisées au cours du premier semestre.

#### • Réunion des différentes commissions :

Se sont réunies les commissions des affaires sociales, des affaires scolaires, de la communication, du patrimoine et bâtiments - cadre de vie - fleurissement. Cette dernière commission a notamment travaillé sur les aménagements, souvent importants, à envisager sur nos bâtiments communaux.

- **Maison de retraite Mapa Plein Soleil :**  
A compter du 2 novembre 2008 une directrice adjointe, cadre expérimentée, assure la direction de cet établissement. Ainsi les conditions d'une gestion efficiente de notre maison de retraite sont à nouveau réunies.
  - En cette fin d'année, notre commune a été amenée à exercer son droit de préemption urbain pour l'acquisition de terrains à construire. Un nombre, certes très restreint, de personnes ayant posé la question de la pertinence, pour la commune, d'exercer ce droit, il apparaît utile de refaire l'historique du lancement du premier lotissement communal et de définir ce qui devrait être la ligne directrice de la municipalité concernant l'aménagement de notre commune. (Je vous invite à retrouver ces réflexions dans les pages suivantes de ce bulletin.)
- **Perspectives pour l'année 2009**

Est-il besoin de rappeler que les prévisions concernant l'économie de notre pays sont, pour 2009, plus qu'alarmantes. Nous serons donc contraints de rester modestes dans nos projets pour l'année à venir : d'autant plus que le niveau élevé des emprunts, déjà souscrits, nécessite d'aborder les programmes à lancer ces trois prochaines années, avec réalisme. Bien que les autorités de tutelle exhortent, afin de maintenir coûte que coûte l'activité, les collectivités à poursuivre leurs programmes d'aménagement et même à les accélérer.

Il va de soi que, sur notre commune, tout ce qui concerne la préservation des personnes et des biens, le bon fonctionnement des institutions et des services ne pourra être différé. C'est sous cet angle que seront abordées les orientations budgétaires conduisant à l'établissement de notre budget primitif 2009.

- Bien qu'un climat de morosité s'installe dans notre quotidien, sachons garder espoir en de jours meilleurs,  
Que ceux qui ont besoin d'une présence, de chaleur humaine, d'amitié, trouvent auprès de ceux qui sont privilégiés l'attention qui réconforte.

Au nom de toute l'équipe municipale, élus et employés communaux, je souhaite à chacune et à chacun de passer d'agréables fêtes de fin d'année et je vous adresse nos meilleurs vœux de bonne santé, de prospérité et de bonheur pour la nouvelle année.

Joyeux Noël - Bonne et heureuse année 2009 à tous.

Simon ALBERT

## Aménagement de notre commune - Gestion du foncier

Au début des années 1990, le Conseil Municipal de l'époque faisait le constat que notre commune était démographiquement en déclin, présentait le caractère d'une commune âgée et qu'il s'avérait donc nécessaire d'y remédier.

Evolution de la population de Lhuis

	1982	1990	1999	2006
Nombre d'habitants	640	587	724	805
Taux de croissance		- 8,3 %	+ 23,3 %	+ 11,2 %

De même il faisait le constat d'un manque de terrains à bâtir disponibles pour les jeunes couples domiciliés à Lhuis et souhaitant y construire.

C'est ainsi qu'à l'initiative de Félix DAVID, Maire, de Marcel BONNARD, 1<sup>er</sup> adjoint, la municipalité de Lhuis avait pris la décision d'acquérir les premiers terrains afin de lancer la 1<sup>ère</sup> tranche du lotissement communal au lieu dit « Les Cartelles ».

Ainsi sur la période de 1993 à 2008 sous l'impulsion de Gérard DESLISE, Maire, et des municipalités successives, 25 lots à construire, viabilisés, ont été proposés, à des aspirants à la construction.

L'objectif que s'était fixé la municipalité était de proposer des terrains viabilisés à un prix abordable, principalement pour les primo-accédants. Le retour sur investissement étant entrevu sur le long terme par l'augmentation des bases fiscales (taxe d'habitation et taxe sur le foncier bâti).

L'acquisition des terrains s'est toujours faite de gré à gré avec les propriétaires, au fur et à mesure des besoins, pour la réalisation des projets communaux.

Il est à rappeler qu'en parallèle l'établissement du POS, devenu PLU, avec ses révisions successives, a également rendu possible la construction dans des zones extérieures au lotissement.

La politique de maîtrise du foncier, entamée il y a 20 ans par notre commune, doit être poursuivie. Sinon, la hausse des prix de l'immobilier, sous la pression de lotisseurs peu scrupuleux, poserait un grave problème pour les jeunes ménages souhaitant devenir propriétaires.

Notre commune doit favoriser l'installation de jeunes ménages afin qu'elle puisse se développer, maintenir son dynamisme et garder sa capacité de proposition au sein de notre communauté de communes.

Sa situation géographique, éloignée des centres d'activité et à l'écart de l'axe routier CD19, procure, il est vrai, des avantages à une catégorie de résidents mais engendre également des contraintes pour ceux qui doivent aller chercher du travail à l'extérieur. Ce qui rend encore plus nécessaire de pouvoir proposer des crouts tels que prix du terrain à bâtir d'un niveau acceptable.

La maîtrise du foncier devrait être la préoccupation de chaque municipalité.

Maîtrise du foncier afin :

- de réaliser, en propre, des lotissements communaux répondant aux besoins
- de participer, si nécessaire avec un opérateur, à la réalisation de programmes. Programmes qui prendraient en compte les exigences de la commune aux niveaux économique, architectural, environnemental
- de constituer une réserve foncière - réserve foncière dont disposeraient éventuellement les équipes municipales suivantes afin de poursuivre, d'une manière maîtrisée, le développement de la commune.  
Heureuses sont aujourd'hui les communes qui disposent d'une réserve foncière constituée depuis longtemps, en quelque sorte hors marché.

Dans cette démarche, l'exercice du droit de préemption urbain est une possibilité d'acquisition que notre commune ne saurait négliger.

NB : définition donnée par le Conseil d'Etat concernant le droit de préemption « technique d'appropriation publique traduisant la prééminence de l'intérêt général dont est porteuse la collectivité sur les intérêts particuliers des parties à une transaction ».

Le Maire



## Commune de LHUIS (Ain )



### DOCUMENT D'INFORMATION COMMUNAL SUR LES RISQUES MAJEURS ( DICRIM )

Le document a été établi conformément à la loi du 30 juin 2003 instituant l'obligation d'information du citoyen sur les risques naturels ou technologiques auxquels il est susceptible d'être exposé.

Il a été établi à partir du DOSSIER DEPARTEMENTAL DES RISQUES MAJEURS élaboré par les services préfectoraux.

#### *Le DICRIM : Qu'est ce que c'est ?*

*Le DICRIM est un document d'information communal sur les risques majeurs propre à chaque commune.*

*Il répond à une mission d'information préventive de la population face aux risques naturels, leurs éventuelles conséquences et surtout les mesures à prendre pour s'en protéger. Il ne doit pas dramatiser, mais nous préparer à répondre plus efficacement aux risques majeurs.*

*Etabli à partir du dossier élaboré par les services préfectoraux, ce document, conçu par la mairie, recense les risques naturels ou technologiques possibles.*

*La commune de Lhuis est concernée par les risques suivants : inondation, séisme, cavité souterraine.*

*Ce document de 20 pages contient :*

- la description des risques et leur localisation*
- les principales dispositions de prévention*
- les consignes de sécurité à appliquer*

*Il sera prochainement consultable en mairie ( après validation par les services préfectoraux), ainsi que sur le futur site internet de la mairie de Lhuis*

## UNE FORÊT COMMUNALE DE 617 HA TRÈS DIVERSIFIÉE

Depuis le bord du Rhône à 200 mètres d'altitude jusqu'au Signal du Tentanet à 1019 mètres la forêt Communale de LHUIS s'étage en une grande diversité de milieux naturels.

La chênaie à buis sur les versants secs fait place, avec l'altitude, à des taillis de feuillus divers. Puis la montagnarde hêtraie mélangée à des plantations de sapins prend le relais et coiffe notre montagne.

A la diversité de ces milieux forestiers sont associées une flore et une faune également très riche en variété.

Depuis une vingtaine d'années la forêt de LHUIS a l'honneur d'accueillir le circaète Jean le Blanc qui nous rend visite de mars à septembre et retrouve chaque année son «aire» dans le Creu du Nant. Ce grand rapace se nourrit essentiellement de serpents.



*Le jeune circaète dans son nid*

Une partie de la forêt (45% de la surface), installée sur des sols très pauvres, est laissée en évolution naturelle pour protéger les sols de l'érosion et offrir à la faune un espace de tranquillité. L'autre partie de la forêt, régulièrement exploitée, produit du bois de chauffage pour les habitants de LHUIS et du bois d'œuvre destiné à la charpente et à la menuiserie.

Grâce aux sentiers de randonnée qui la traversent la forêt est aussi un lieu de promenade apprécié.

La commune de LHUIS vient de renouveler son adhésion à PEFC. Cette certification prouve que les bois vendus par la commune sont produits en respectant une gestion durable du massif forestier. Ainsi la commune s'engage à renouveler les arbres exploités et à mettre en œuvre des pratiques de gestion qui protègent et maintiennent la biodiversité de notre forêt.

Pour ceux, grands ou petits, amoureux de la nature, qui ne la connaissent pas encore je vous invite à arpenter ses sentiers et à la découvrir.

L'Agent de l'ONF

## **GROUPE HISTORIQUE DU CANTON DE LHUIS**

*En 2008, deux événements ont marqué la vie du Groupe Historique. En premier lieu, je voudrais rendre hommage à M. Peysson qui nous a quitté cet automne. Premier président actif pendant dix ans, c'est à lui qu'est revenue la lourde tâche de poser des bases, d'organiser notre association et de réunir autour de lui une équipe solide. Président d'honneur depuis dix ans, toujours parmi nous, il a eu le plaisir de pouvoir assister au deuxième événement qui a marqué cette année : les vingt ans du G.H.C.L. Cet anniversaire a permis à nos adhérents de se retrouver pour une rétrospective en images de deux décennies d'existence de notre association, puis, ce fut en « avant première » la présentation de notre montage vidéo « Souvenances d'antan entre Rhône et montagne ». Un grand moment d'émotion pour beaucoup qui retrouvaient là des traditions passées ou les visages de leurs parents, grands parents ...*

*Cet été plusieurs projections de ce montage ont été réalisées à Groslée, Innimond, Marchamp et Seillonaz, sans oublier la M.A.P.A. de Lhuis.*

*Pour tous ceux qui n'ont pu se déplacer jusqu'alors, une nouvelle séance aura lieu le **samedi 31 janvier 2009** – salle polyvalente de Lhuis.*

### **RECHERCHES ET PROJETS :**

*. Depuis cet été nous recueillons des souvenirs qui répondent à la question « comment s'est passée la cohabitation franco-allemande à Groslée pendant la dernière guerre ? » Ici, plusieurs personnes ont déjà témoigné et en Allemagne d'anciens prisonniers ont été retrouvés. Ce sont là de longues recherches qui aboutiront à la rédaction d'une brochure.*

*. Découverte d'archives concernant le lieutenant François Marie Gustave Larçon (lettres, journal intime, documents officiels). Leur étude pourra nous éclairer sur ce que fut la vie d'un colonisateur dans les actuels Sénégal et Côte d'Ivoire.*

*. Le **11 juillet 2009** à Lhuis, conférence : « Généalogie de la famille Dementhon. Les différentes branches et les unions avec les autres familles de la région. »*

*Toujours du pain sur la planche !*

*Au nom de tous les membres du G.H.C.L. je vous présente tous nos vœux les meilleurs pour l'année 2009.*

*La Présidente : Hélène VILLE*

*3 octobre 2008 : sortie château de Fléchères et Le Montellier  
Ici, musée de la Fondation Marius Berliet*



## ASSOCIATION AUTOMNE

"Pour le gros lot de cinq cent mille francs, pourquoi vendre tant de billets, puisqu'il n'y en a qu'un seul qui gagne."

Pour son loto du 23 novembre 2008, l'Association Automne avait vendu le carton gagnant du caméscope numérique à Madame BREUX. Les autres gagnants se sont également vu attribuer de jolis lots : Lecteur DVD portable, lecteur DVD, jambon, paniers garnis, MP3 vidéo, barbecue, tronçonneuse...

"Pour gagner, il faut risquer de perdre."

Tous les joueurs sont restés fairplay malgré des parties acharnées, des ex aequo, de nombreuses parties perdues car les numéros fétiches ne sortaient pas du boulier malgré un brassage perpétuel des boules.

Pour se consoler, les perdants achetèrent des pâtisseries : des choux à la crème, des gâteaux roulés...

Une semaine plus tard l'Association était invitée à Villebois au marché de Noël organisé par Bugey Humani Sport.

Tuiles et boîtes peintes, nappes, broderies, coussins, peintures, pâte à sel, centres de tables étaient exposés. La décoration hivernale donnait un avant goût des fêtes de fin d'année.

L'ensemble des membres de l'Association Automne vous souhaite de bonnes fêtes et une heureuse année 2009.



L'Écho du Nant, structure d'enseignement et de diffusion musicale, gère 2 sections :

- 1) **Une fanfare prénommée « Fasila T'Ainbré »** toute de rouge et jaune vêtue qui se veut avant tout festive et dynamique avec des musiciens qui jouent, improvisent, chantent et dansent pour tout public. Le samedi soir, ils répètent en été au Point Vert et en hiver à Montagnieu. 50% des cachets de la fanfare sont redistribués à l'école de musique pour l'aider à bien s'implanter. Deux élèves de l'école ont intégré les rangs : une flûtiste et un batteur.
- 2) **Une école de musique**, créée l'automne dernier, qui accueille cette année 39 élèves et 7 professeurs (batterie, clarinette, éveil musical, flûte traversière, guitare, piano, saxophone). Le solfège est assuré par le professeur de piano. Les cours ont lieu dans 3 lieux différents : Lhuis, Montagnieu et Serrières-de-Briord. Les cours ont débuté le 22 septembre 2008 et se déroulent sur 33 semaines.

Cette année l'Écho du Nant met en place pour les élèves de l'école, les musiciens de la fanfare et les personnes extérieures à l'association à partir du mois novembre un atelier de pratique musicale collective avec des musiciens de tous niveaux et de tous âges. 8 séances seront programmées à raison d'une par mois jusqu'au mois de juin. D'autres projets sont à l'étude et verront le jour au printemps 2009.

Pour terminer, l'ensemble des membres de l'association souhaite vivement remercier les communes (Bénonces, Briord, Lhuis, Lompnaz, Montagnieu, Saint-Benoît et Serrières-de-Briord), la caisse locale du Crédit Agricole et l'AGLCA pour leur soutien et leurs conseils. Nous souhaitons également remercier les parents des élèves de l'école ainsi que les élèves eux-mêmes pour la patience et la confiance qu'ils nous ont accordées avant la rentrée.

Pour tout renseignement concernant l'association, l'école ou la fanfare, vous avez la possibilité de nous contacter par mail [lechodunant@orange.fr](mailto:lechodunant@orange.fr) ou par téléphone au 04.74.39.86.65 chez M. Patrice GIUNCHI, président de l'association.



Défilé des classes  
Meyzieu 5/10/08

«Fasila T'  
Ainbré»

Fête des commerces  
Hauteville 12/10/08



Bonjour,

Le nombre d'interventions du centre de secours de LHUIS pour l'année 2008 en date du 29 novembre est de 127 interventions :

- 84 secours à personnes
- 18 feux
- 14 accidents de la circulation
- 11 interventions diverses.

Avec la démission de Guillaume DUCOLOMB, Frédéric VERSARI, Jean-Paul FAURE, l'engagement de David PETIT et de Vincent BOITTE, notre effectif est de 28 sapeurs plus le médecin et l'infirmière.

En janvier, compte tenu du nombre croissant d'interventions et des appels en second sur les communes de MONTAGNIEU, SERRIERES-DE-BRIORD, et de BREGNIER-CORDON, nous disposerons d'un nouveau système d'alerte (DISPOTEL) qui gèrera en temps réel la disponibilité des sapeurs pompiers.

Je vous rappelle que le centre de LHUIS recrute à tout moment de l'année et qu'il est important de ne pas laisser décroître le nombre des sapeurs pompiers pour le bien des secours.

Je présente à cette occasion, mes meilleurs vœux pour l'année 2009 et de bonnes fêtes à toute la population.

Adjudant Roger PERRIER  
Chef de Centre





# En Grangeons la Musique

Mairie, 01470 Serrières de Briord

Voici venir le Festival « En Grangeons la Musique ! », à Briord du vendredi 29 au dimanche 31 mai 2009.

C'est un véritable événement qui va se dérouler dans la région.

Un **grand chapiteau de cirque** sera installé pour accueillir les concerts.

La Salle Polyvalente recevra une magnifique **exposition/spectacle de décors de marionnettes**.

Des **ateliers artistiques gratuits**, pour petits et grands, une **bourse aux instruments de musique** le samedi, un **marché aux produits du terroir** le dimanche, et des spectacles pour les enfants des écoles auront également lieu.

Je peux déjà vous dire qu'il y aura de **tous les genres musicaux** et pour tous les âges : une soirée musiques actuelles, de la chanson, une fanfare festive, des musiques du monde, **des promenades musicales au fil de l'eau**, des fins de soirées, gratuites et des plus sympathiques, à bord du bateau le **Dauphin Bleu ancré au port de Briord**, un spectacle pour marionnette et piano à voir en famille le dimanche après midi, sans oublier la désormais fameuse **dégustation musicale** !

Avec bien sûr, **de nombreux apéros concerts, gratuits**, agrémentés des vins de nos chers vigneron locaux, sur tout le territoire du Sud Bugey, de Vaux en Bugey au Nord jusqu'à Izieu au Sud.

**Et la présence exceptionnelle du groupe Bratsch**, pour clôturer le festival, un groupe qui joue dans le monde entier.

Qu'on se le dise !

Alors, surtout, **réservez votre week-end de Pentecôte, les 29, 30 et 31 Mai 2009**, informez vos amis et rejoignez nous pour cette belle fête musicale et locale !

Bien à vous,

Jean-Claude Guerre,

directeur artistique du festival « En Grangeons la musique »

P.S. Même si cette remarque est un peu prématurée, il faudra vraiment réserver pour les spectacles : le prix des places reste **modeste** et l'année passée, à Brégnier Cordon, nous avons refusé du monde !

[jeanclaudeguerre@wanadoo.fr](mailto:jeanclaudeguerre@wanadoo.fr)

04 78 27 10 66 // 06 62 58 10 66 [www.myspace.com/engrangeonslamusique](http://www.myspace.com/engrangeonslamusique)



# Sou des Ecoles de Lhuis



Une belle surprise attendait les enfants à la rentrée : des bancs tout neufs dans la cour !



Les enfants ont débuté l'année scolaire avec la venue d'un planétarium itinérant dans la salle de motricité de l'école. Les enfants ont pu observer les étoiles de l'hémisphère nord, repérer des constellations et écouter des légendes sur la formation des constellations.



Le 4 décembre, dans le cadre du salon du livre de jeunesse de Brangues, Maryvonne Rippert auteur de livres pour enfants est intervenue dans les classes de GS, CP, CE et CM. Les enfants se sont entretenus avec elle sur le métier d'auteur, certains ont écrit une histoire avec elle...

Des pompiers sont venus bénévolement initier les CM aux gestes de premiers secours. Après 3 heures de cours réparties sur 3 vendredis, le mini-stage s'est terminé par un après-midi de visite de la caserne et des équipements. Le Sou des Ecoles remercie chaleureusement les intervenants.

Au mois de décembre, les enfants des classes de CE2, CM1 et CM2 ont été mis à contribution pour vendre les calendriers.

Le 19 décembre, le Père Noël est venu à Lhuis et a apporté un cadeau à chaque enfant de l'école.

Au cours des deux prochains trimestres, les enfants participeront à des spectacles et notamment «Le petit prince» à l'Intégrale et à diverses sorties éducatives.

Pour mener à bien toutes ces activités, le Sou des Ecoles a organisé :

- une opération boudin le 22 novembre 2008 qui a connu un vif succès

Et organisera en 2009 :

- un loto le dimanche 11 janvier 2009
- une soirée dansante le 28 mars 2009
- un vide grenier le 16 mai 2009
- des tartes au four le 13 juin 2009

L'équipe du Sou des Ecoles  
vous souhaite de joyeuses fêtes !

# Entente Bas Bugey Rhône



L'ENTENTE BAS BUGHEY RHONE compte pour la saison 2008/2009 une trentaine de licenciés répartie de la façon suivante : 3 dirigeants, 11 débutants et 18 seniors.

Nous espérons pouvoir recruter de futurs licenciés soit pour cette saison, soit pour la saison prochaine. Si vous êtes intéressés, ou si vous souhaitez plus amples informations, vous pouvez contacter notre Président Mikaël VARVIER au 06-37-41-45-23 ou notre correspondante Marie-Madeleine BAYAN (Mado) au 06-64-77-84-52.

L'équipe débutante est entraînée par Marie-Madeleine BAYAN et Mickaël PIOUD.

Les plateaux de débutants s'organisent de façon régulière entre trois clubs, à hauteur d'un plateau (ce qui correspond à 3 voire 4 rencontres ainsi qu'un jeu d'éveil) toutes les deux semaines avec une coupure de décembre à mars, sachant qu'en fonction du temps, nous reprendrons plus ou moins tôt. Les entraînements prévus le mercredi après-midi de 16 heures à 17 heures sont également suspendus sur la même période et reprendront également en fonction du temps.

L'équipe 1 senior, entraînée par Mikaël VARVIER, évolue en troisième division et se situe actuellement en milieu de classement. Elle participe également à la Coupe des groupements et attend avec impatience le tirage au sort du 4<sup>ème</sup> tour.

Cela fait maintenant 3 ans que les 18 joueurs évoluent ensemble, une énorme progression a été constatée.

Nous organisons le réveillon du 31 décembre prochain : pour toute inscription ou renseignement, veuillez vous rapprocher du magasin VIVAL à Saint-Benoît ou contacter notre Trésorier Sylvain DE BONI au 06-21-06-28-10.

Un concours de pétanque ainsi qu'un tournoi de foot seront programmés au printemps 2009. L'Assemblée Générale de fin de saison aura lieu au mois de juin.

Tous les joueurs, les membres du bureau et moi-même vous souhaitent une bonne et heureuse année 2009.

Le Président  
Mikaël VARVIER



## L'année touristique du Pays de Lhuis et Izieu

C'est avec un grand plaisir que j'écris, de nouveau, ces quelques lignes qui me permettent de faire le point, à l'approche de la fin d'année, de l'activité de votre office de tourisme.

Cette année 2008 a été une année un peu particulière. En effet, avec les élections du mois de mars, nous avons eu des nouvelles équipes d'élus (présidents de communauté de communes, maires, conseillers municipaux, délégués au tourisme) avec lesquels nous avons appris à travailler et je suis satisfaite que le développement du tourisme soit dans leurs projets.

Au mois de janvier nous avons participé à Lyon à la St Vincent, organisée par le Syndicat des Vins du Bugey. Ce fut pour nous et pour d'autres offices de tourisme du Bugey l'occasion de faire la promotion de notre territoire (cette manifestation a lieu tous les 2 ans).

Notre office de tourisme a été représenté aux différentes assemblées générales de nos partenaires touristiques (FDOTSI, CDT, Route du Bugey...) ainsi qu'à la bourse aux documents de Nantua (échange de documentations avec les offices de tourisme du département de l'Ain).

Avec l'union des offices du « Bugey dans l'Ain », nous avons participé en avril à Lyon au Salon du Randonneur. 1500 personnes sont passées sur le stand en 3 jours. Nous le reconduirons donc en 2009. L'union a également participé au salon des loisirs à Mâcon.

Notre foire annuelle comme à l'accoutumée, a rencontré un franc succès.

En mai, notre journée « portes ouvertes » nous a permis de rencontrer quelques nouveaux élus et certains partenaires de l'office, mais pas encore suffisamment ...

En juin, notre randonnée pédestre est partie de Serrières pour rejoindre Lomphaz. Merci à ces deux communes pour leur aide car cette journée fut une réussite.

Les mini-randos proposées par l'office de tourisme et destinées aux estivants n'ont pas eu le succès escompté alors qu'en 2007 les touristes avaient apprécié ! Nous allons donc réfléchir à une nouvelle animation.

Nous avons été présents, les 28, 29 et 30 novembre au Salon de la Gastronomie à Vannes dans le Morbihan. En effet, le département de l'Ain est l'invité d'honneur et le déplacement est organisé par l'association des 4 routes (du Bugey, de la Dombes, de la Bresse et des sapins). Notre office étant partenaire de la route du Bugey, j'ai eu l'honneur de nous représenter.

Depuis le 1<sup>er</sup> septembre, nous avons le plaisir d'avoir une seconde salariée. De ce fait nous avons élargi l'horaire d'ouverture de votre office qui désormais est ouvert du mardi au vendredi de 9h30 à 12h et de 14h30 à 17h et le samedi de 9h30 à 12h. Depuis la mise en place de ces nouveaux horaires, nous avons constaté sur le mois d'octobre une augmentation de 20% des visiteurs.

Je tiens une fois de plus et au nom de notre bureau à remercier tous les élus, tous les bénévoles ainsi que nos partenaires qui nous permettent d'avancer et de travailler à la promotion de notre territoire.

Nous faire connaître est un travail de longue haleine car pour beaucoup, il est difficile de situer le Bugey et par delà, le Pays de Lhuis et Izieu.

Au nom de toute l'équipe, je vous souhaite à tous de très bonnes fêtes de fin d'année.

La Présidente  
Madeleine Ohannessian





## LES ATELIERS INFORMATIQUES COMMENCENT.

Après plusieurs réunions d'information et inscription, les ateliers informatiques ont débuté mercredi 10 décembre salle de réunion à la mairie de Lhuis. Les personnes inscrites ont le choix entre divers ateliers de 2 heures (premier pas, Internet, photos, traitement de texte etc...) Ce premier mercredi, les deux formateurs ont démarré avec six élèves.

Si vous êtes intéressés pour apprendre ou vous perfectionner, il n'est pas trop tard, quelques places sont disponibles dans différents ateliers.

Pour tous renseignements contacter :  
Noël CATHELIN en mairie au 04 74 39 82 96.

ou

Mme VUILLET au CFPPA antenne de Belley 04 79 81 30 17



# BRIOR'D'URES



**Thierry MOIROUD. Gérant**

Collecte Sélective Déchets Ménagers  
Récupération Ferrailles et Métaux  
Location de bennes 5 à 30 m<sup>3</sup>  
Exploitation de déchetterie  
Transports

JOURS FERIES  
COLLECTE 2009  
DECHETS MENAGERS

## LHUIS

Lundi 13 avril 2009

Collecte reportée au..... Mardi 14 avril 2009 (après-midi)

Lundi 1<sup>er</sup> juin 2009

Collecte reportée au.....Mardi 2 juin 2009 (après-midi)

DOUBLE TOURNEE  
COLLECTE 2009  
DECHETS MENAGERS

## LHUIS

Collecte les lundis et jeudis

Début..... Lundi 15 juin 2009

Fin.....Jeudi 10 septembre 2009

Rue de la salle des fêtes - 01470 BRIORD  
☎ 04 74 36 78 67 - Fax 04 74 36 75 33

## SOUVENIRS

Un hasard - un chemin - un soir - un matin  
Qu'importe je me souviens  
Souvenirs tenaces « du Présent » voulez la place  
Si près de la nature - je perçois vos murmures  
Ce n'est pas le vent - ce n'est pas un chant  
Qui tourne autour de moi - qui guide mes pas  
Au bord de ce ruisseau aux reflets de là-haut  
Un oiseau passe !...  
Saurais-je jamais s'il trouvera la paix  
Dans cet azur sans fin où il n'est plus qu'un point  
Souvenirs joyeux  
Au fil de l'eau - comme autrefois je vous revois  
Souvenirs douloureux  
Comme un "rafist" sur le torrent je vous entends  
Souvenirs - souvenirs - qu'avez-vous à me dire ?  
Quels seront les plus forts...que voulez-vous encore ?  
Voulez-vous me faire croire au courant de l'espoir  
Qui ne tarit jamais quand la source renâit  
Du creux et de la main qui se tendait pour rien.

Paulette BOUVIER



## ETAT CIVIL DE L'ANNEE 2008

---

### NAISSANCES

- 
- Méлина VARVIER 18 DECEMBRE 2007
  - Cyane, Emilia GOUTTENOIRE 8 FEVRIER
  - Antonin, Paul, Luc DEMAIT 12 FEVRIER
  - Lucas, Marc CHARLET 25 FEVRIER
  - Anaëlle MORIN 25 MARS
  - Alexis TRAINA 13 JUILLET
  - Léna CHARVET 20 JUILLET
  - Lucie MULLER 28 AOÛT
  - Tristan, Louis, Jean GARIN 27 AOÛT

### MARIAGES

- 
- Tomy, Xavier MULLER et Sophie AUBERT 23 FEVRIER
  - Thomas, Xavier FASSIER et Anne, Camille, Marion DUBREUIL 23 FEVRIER
  - Sébastien GARIN et Aurélie GUILLOUD 26 AVRIL
  - Yann, Yahya AKOUM et Virginie FOURNIER 9 AOÛT
  - Tashi GYALPO et Stéphanie PORCHER 29 NOVEMBRE

### DECES

- 
- Joséphine, Juliette CONAND Née PEYSSON 21 DECEMBRE 2007
  - Marcelle, Yvonne LEBOEUF Née BABOLAT 29 DECEMBRE 2007
  - André, Auguste MONTEILLARD 1<sup>er</sup> JANVIER
  - Zoé, Marie PIERRE Née MÉTIER 13 FEVRIER
  - Lucien, Germain CANTIN 16 FEVRIER
  - Alice, Anne, Jeanne, Marie RABOUTOT Née CHAVIGNON 24 FEVRIER
  - Pierre, Louis DEMENTHON 26 FEVRIER
  - Clotilde NÉRA 3 MARS
  - Maria Del Pilar BOURNEUF Née CHUST 4 MARS
  - Joséphine MARTIN Née JULLIAND 15 MARS
  - Georges, René DUFOUR 7 AVRIL
  - Paulette, Alphonsine PUSSIER Née DUPLAT 21 AVRIL
  - Marie-Louise, Julia PAYANT Née CHUFFART 24 AVRIL
  - Hyacinthe, Odette, Lucie LAURENCIN Née LOCHIN 22 MAI
  - Mickaël, Raymond, Emile JACQUIER 20 JUIN
  - Jeanne, Joséphine DEREIGNAUCOURT Née LARRIVÉ 22 JUIN
  - Mathias, Paul BEAUDET 26 JUIN
  - Carmen PERRIN Née LOCATELLI 11 AOÛT
  - Anne-Marie PACAUT Née LANIER 19 AOÛT
  - Albert, Léon MERLE 22 AOÛT
  - Julien, Louis PEYSSON 3 OCTOBRE
  - André, Auguste, Félicien DALLOZ 13 NOVEMBRE
  - Marie-Louise, Joséphine BONNARD Née BERTHET 7 DECEMBRE
  - Aline, Charlotte SACQUIN Née BAILLY 14 DECEMBRE

